

COMMUNIQUÉ

DE : Service à la clientèle

À : Tous les clients du 2001, avenue McGill College, Montréal

DATE : Le 29 novembre 2018

OBJET : Avis de test de sirène d'alerte

Madame, Monsieur,

La présente est pour vous informer que le centre de sécurité civile de Montréal procédera à des tests de sirènes d'alerte dans les rues avoisinantes de votre immeuble **le jeudi 29 novembre 2018, entre 14 h et 15 h**. Veuillez trouver en pièce jointe la liste des usines participantes ainsi que l'heure précise de déclenchement de leur sirène d'alerte pour une durée d'environ 3 minutes.

Aucune mesure particulière n'est requise durant ces tests.

Pour toute question, n'hésitez pas à communiquer avec le service à la clientèle par courriel au sac@cominar.com ou par téléphone au 514-337-8151.

Vous remerciant de votre habituelle collaboration, nous vous prions de recevoir, Madame, Monsieur, nos plus cordiales salutations.

COMMUNIQUÉ

FROM : Customer service

TO : All clients of 2001 McGill College Avenue, Montreal

DATE : November 29, 2018

SUBJECT : Notice of alert siren test

Madam, Sir,

This notice is to inform you that the *centre de sécurité civile de Montreal* will proceed with siren tests **on Thursday, November 29, 2018, between 2:00 P.M. and 3:00 P.M.** Please find attached the list of participating factories and their exact activation time for their siren that will ring for approximately 3 minutes.

No specific measures are required during these tests.

Should you have any questions, please do not hesitate to contact Our Customer Service Centre by e-mail at sac@cominar.com or by phone at 514-337-8151.

We thank you for your precious cooperation.

Best regards,